
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1351/2017  
  

 
Requer informações acerca da 
constante falta de água, no Bairro 
Jardim São Francisco, neste 
município. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que munícipes moradores, do bairro Jardim São Francisco 

tem procurado por este vereador, questionando sobre a constante falta de água no bairro;  
 
 CONSIDERANDO que já à algum tempo está ocorrendo dos moradores do 

bairro Jardim São Francisco estarem ficando sem água, e quando retorna o abastecimento, a 
pressão está tão fraca que é impossível encher as caixas d´água;  

 
CONSIDERANDO ainda que, segundo informações de munícipes, o DAE já foi 

acionado, e informaram que o abastecimento foi prejudicado por estar realizando obras e 
manutenção nas redes, as quais afetaram diretamente o sistema de distribuição; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 

de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis 
as seguintes informações:  

 
 
1º)  A administração e Autarquia tem conhecimento do fato em ocorrência? 
 
2º)  Qual o motivo da ocorrência dessa situação? 
 
3º)  Existe algum Projeto para que se regularize o abastecimento de água 

nesse bairro? 
 

4º) Caso positivo a resposta do item 3, existe algum prazo? Qual o prazo? 
 

5º) Caso negativo a resposta do item 3, informar o motivo? 
 

6º) Informar por qual motivo no bairro Jardim São Francisco está com 
constante falta de água ? 
 

7º) Quais providências cabíveis a prefeitura e ou Autarquia está tomando para 
normalizar o sistema de abastecimento de água nesse bairro?  

 
8º) O hidrômetro é capaz de medir o ar quando a água retorna? 
 
9º) Outras informações que se julgar necessário. 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de outubro de 2.017 
 
 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador / Vice Presidente- 

 
 
 


